



**Macky Tall**

Associé et président du groupe mondial des Infrastructures  
The Carlyle Group.

Macky Tall est associé et président du conseil de Carlyle’s Global Infrastructure Group, qui exerce des activités dans les domaines du transport, des énergies renouvelables, de l’énergie, de l’électricité, de l’eau et de l’infrastructure numérique. Il réside à Washington, DC. Il est également membre du comité du leadership de Carlyle.

Avant de se joindre à Carlyle, M. Tall a occupé une série de postes de cadre à la Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ), l’un des plus importants investisseurs en infrastructure au monde et la deuxième plus importante caisse de retraite au Canada. Il a également siégé au comité de direction et au comité investissement-risques de la CDPQ, a été président du conseil, fondateur et chef de la direction de CDPQ Infra, filiale de la CDPQ spécialisée dans les grands projets d’infrastructure, et président du conseil d’administration d’Ivanhoé Cambridge, filiale immobilière de la CDPQ. Avant de se joindre à la CDPQ, il a occupé plusieurs postes de haute direction auprès de sociétés des secteurs de l’énergie et des finances, à savoir Hydro-Québec, MEG International, Novergaz et Probyn & Company.

M. Tall siège également au conseil d’administration de la Banque Nationale du Canada, de WSP Global et au comité des placements de la Caisse commune des pensions du personnel des Nations Unies. Il est membre du cabinet de leadership stratégique de l’École de gestion Telfer. De plus, il a été coprésident du comité consultatif de la Plateforme globale pour l’infrastructure de la Banque mondiale.

Il est titulaire d’un baccalauréat en administration des affaires (finances) de HEC Montréal et d’une maîtrise en administration des affaires (finances) ainsi que d’un doctorat honorifique de l’Université d’Ottawa. Il est également titulaire d’un diplôme de premier cycle en économie de l’Université de Montréal et a été nommé diplômé émérite de HEC Montréal.



**Macky Tall**

Partner and Chair, Global Infrastructure  
Group Carlyle

Macky Tall is a Partner and Chair of Carlyle's Global Infrastructure Group, which includes efforts across transportation, renewables, energy, power, water and digital infrastructure. He is based in Washington, DC. He is also a member of Carlyle's Leadership Committee.

Prior to joining Carlyle, Mr. Tall served in a series of leadership positions at Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ), one of the world's largest infrastructure investors and the second largest pension fund in Canada. He also served on CDPQ's Executive Committee and Investment-Risk Committee, served as founding Chair and CEO of CDPQ Infra, CDPQ's subsidiary specializing in major infrastructure projects, and as Chairman of the Board of Directors of Ivanhoé Cambridge, CDPQ's real estate subsidiary. Before joining CDPQ, he held several senior management positions with companies in the energy and finance sectors, namely Hydro-Québec, MEG International, Novergaz and Probyn & Company.

Mr. Tall also sits on the Board of Directors of WSP Global Inc., The National Bank of Canada, and the United Nations Joint Staff Pension Fund Investments Committee. He is a member of Telfer School of Management Strategic Leadership Cabinet. In addition, he has served as co-chair of the Advisory Committee of the Global Infrastructure Facility of the World Bank.

He holds a Bachelor's degree in Business Administration (Finance) from HEC Montréal and an MBA (Finance) and an Honorary Doctorate from the University of Ottawa. He also completed an undergraduate degree in Economics at Université de Montréal, and he has been inducted as Distinguished Alumni by HEC Montreal.